

Datum: 24.02.2018  
Medium: Landshuter Zeitung (LZ)  
Autor: red

© 2018 LZ– Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ohne vorherige Rücksprache ist verboten.



## Stilles Gedenken

Aus Anlass des ersten Todestages von Fritz Koenig haben Oberbürgermeister Alexander Putz und Stadtdirektor Andreas Bohmeyer am Donnerstag am Grabmal des Künstlers auf dem Landshuter Hauptfriedhof einen Kranz niedergelegt. Die städtische Pressestelle hat diese Geste des Gedenkens fotografisch dokumentiert und das Bild den Medien zur Verfügung gestellt. Im beigefügten Text wird der OB mit

den Worten zitiert, Koenig sei als „bedeutendster Künstler unserer Region und einer der wichtigsten Bildhauer der Nachkriegszeit überhaupt“ in Stadt und Landkreis Landshut tief verwurzelt gewesen. Das Werk Koenigs „zu bewahren und würdig zu präsentieren“, so Putz, „ist für uns Ehre und Verpflichtung zugleich“.

Foto: Stadt Landshut